



21-12-2023

## **DECEPCIONANTE RONDA DE REUNIONES DEL MINISTERIO CON LOS SINDICATOS MAYORITARIOS**

Tras nueve meses desde el inicio de las movilizaciones allá por el mes de abril nos resulta decepcionante que el Secretario de Estado de Justicia no ponga encima de la mesa, ni tan siquiera, una propuesta de condiciones de trabajo, incluida las económicas, concreta sobre la que sentarse a negociar, a pesar de que hace nueve meses que, como decimos, conocen al detalle nuestra reivindicaciones pues las detallamos en los escritos de convocatoria de huelga y en las reuniones que el Ministerio de Justicia mantuvo con los comités de huelga.

Esperamos que la reunión que ha de llevarse a cabo en el mes de enero sea en el seno de la Mesa Sectorial de negociación y sea para abordar todas y cada una de las reivindicaciones que nos llevaron a plantear huelga la Administración de Justicia, empezando lógicamente por el agravio retributivo que cometió el Ministerio, continuando por la clarificación de las funciones que realmente realizamos diariamente, por la depuración de los aspectos más lesivos contenidos en la LOEO y por las bases para el desarrollo estatal de la carrera profesional de forma definitiva.

No es de recibo que en tan solo dos semanas se llegase a un acuerdo exprés con los miembros de la Carrera Judicial, a la que también pertenece el Sr. Olmedo, y de la carrera Fiscal, y que para la mayoría de los que componemos la Administración de Justicia, es decir, los cuerpos generales y especiales, el Secretario de Estado necesite diez meses para empezar a meterse en materia. Más bien parece una forma de seguir dándole la patada al balón hacia adelante.

No obstante estaremos expectantes a lo que suceda en esa reunión, esperemos que en formato de Mesa sectorial, y valoraremos las propuestas concretas que ponga sobre la mesa el Ministerio.

**Volvemos a hacer un llamamiento a los cuatro sindicatos mayoritarios a que recuperen la unidad sindical**, pues es la forma más efectiva de hacer presión frente al Ministerio, y como **SPJ-USO** ha venido pidiendo desde el primer día de estas movilizaciones, no solo con palabras sino también con hechos, pues hemos procurado en todo momento fomentar esa unidad exhortando al resto de sindicatos a asistir a las concentraciones que hemos convocado durante las últimas semanas, sin obtener respuesta alguna, a pesar de que nuestro sindicato se ha sumado a todas las iniciativas del resto de sindicatos. Veréis; aquí contamos todos, y no se debe pretender discriminar por clases y castas entre quienes representamos en condiciones iguales a un personal que también es igual en todos los territorios del Estado.